

## ANTRAG 4

der **NÖAAB-FCG – AK Fraktion**  
an die **3. AK-NÖ Kammer-Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode**  
am **01. Juni 2010**

### *Soziale Errungenschaften durch Gerechtigkeit absichern*

Es muss auch in Zukunft sichergestellt werden, dass unsere soziale Errungenschaft für die Zukunft und für die nächsten Generationen sichergestellt wird. Dazu ist es erforderlich, dass ein transparentes System geschaffen wird, welches ein Überblick gibt und als Steuerungsinstrument zur Verfügung steht.

Es geht nicht um eine Neiddebatte sondern um mehr Effektivität und zwar unter Einbindung von Unternehmen und Bauern.

Ein solches System soll durch die Schaffung eines „Transferkontos“ geschaffen werden. Darin sollen alle staatlichen Transferleistungen aufscheinen.

Ein solches Transferkonto bildet die Grundlage dafür, dass ein Instrument geschaffen ist um unsere sozialen Errungenschaften für die Zukunft abzusichern.

**Die NÖAAB-FCG - AK Fraktion stellt in der 3. Vollversammlung der XIV. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag sich aktiv für die Schaffung eines solchen „Transferkontos“ einzusetzen und an der Verwirklichung aktiv mitzuarbeiten.**